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① 名君へ向かっての心意気について 

 吉田町長も４月からが、名君へ向かっての本格的なスタートと思う。以下、心意

気を伺う。 

（１）ある住民の方が「民の幸せ一番に・・・」と、町長の政治姿勢にエールを送

っているが、どのような気持ちで捉えているのか。 

（２）町民の「幸福度日本一」を掲げて、初当選された。その時のインタビュー

で、課題は「産業の活性」、今後の抱負では「民意はどこにあり、何を求めてい

るかを常に頭に入れていく」と答えているが、どのような成果が出ているの

か。 

（３）今後の諸課題（大きな懸案事項）に向けての取り組みは何か。特に、高田南

土地区画整理事業、都市計画道路西高田線、防災拠点の有り方、図書館建設に

ついて。 

 

② 危険な場所の対策について 

 最近は、大雨、地震などの自然災害や人的な災害など予期せぬ事態が各地、各国

で発生している。我が町でも対策が必要と思う。以下伺う。 

（１）町内に丸形の石が車の進入禁止として設置してある。特に中尾城公園のブリ

ッジの入り口にあるものは大型であり、諸事情で転がれば、長与駅まで到達す

る可能性があり、多大な事故となる恐れがある。大丈夫なのか。改善策は必要

ないのか。 

（２）歩道のタイルが割れたり、跳ね上がったりしている場所が多数ある。引っ掛

かって転倒の危険性があると思うがどうか。 

（３）横断歩道の側にツツジなどを植栽しているが、以前から指摘している通り、

車からは見通しが悪く危険である。強固な鉄パイプなどの換えるべきと思う

が、どうか。 

（４）昨年の大津市の園児を巻き込む交通事故から１年近くになろうとしている

が、本町における交通安全の対策はどのようになったのか。 

（５）民有地の生け垣が歩道などに張り出して来る時期となったが、歩行者や車輌

などに対して危険性がある。住民も生け垣の管理の仕方がよくわからないと思

うので、その対策として、剪定業者などと協定して、安全性に取り組むべきと

思うが、どうか。 

 

③ 猪の出没対策について 

 猪の問題は山間部におけるものと考えていたが、最近は民家近くまで出没しつつ

あるように思う。その対策について伺う。 

（１）長与ニュータウンの近くまで出没していたが、このように民家近くまで出没

する原因は何なのか。 

（２）捕獲対策はどのようになっているのか。 

（３）今後は住民自身での対策も必要となってくるが、どのような対策が必要なの

か。また、その有り方のお知らせも必要と思うが、どうか。 

 


